

Home > Ambiente

4 ago 2022 - 4:18 p. m.

Así puede participar en el Premio a la Protección del Medio Ambiente de Caracol TV

Empresas privadas, comunidades y organizaciones no gubernamentales con sede en Colombia pueden participar en la novena edición del premio.



0



Guardar

Redacción Ambiente

Seguir



Empresas privadas, comunidades y ONGs con sede en Colombia pueden participar.

Foto: Caracol TV

Para seguir **disfrutando** de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador**

Suscríbete

Este jueves 4 de agosto, Caracol Televisión lanzó la novena edición del Premio a la Protección del Medio Ambiente, en la que se podrán presentar programas que contribuyan a la **restauración ecológica** y la **conservación** de suelos. Este año, los participantes, que pueden ser empresas, organizaciones comunitarias o ONGs con sede en el país, tendrán la oportunidad de recibir 250 millones de pesos representados en pauta publicitaria en espacios disponibles de Caracol Televisión y 50 millones de pesos representados en pauta publicitaria en **radio nacional**. **(También puede leer: Tribunal ordena suspender adjudicación de las minas a las que renunció Prodeco)**

Los programas de restauración ecológica deberán abordar las áreas temáticas de **reforestación**, revegetalización o regeneración natural, mientras que los de conservación de suelos deberán tener en cuenta los temas de recuperación y regeneración del suelo.

¿Cómo se puede participar en el Premio a la Protección del Medio Ambiente?

Las inscripciones estarán abiertas entre el 3 de agosto y 15 de septiembre de 2022. La participación es completamente gratuita y cada participante podrá postular más de un programa, si quiere. Estos son los pasos a seguir:

1. Ingrese al siguiente **enlace** y regístrese.
2. Llene el formulario de postulación que ahí está, con la información y archivos adjuntos solicitados.
3. Esté pendiente de los canales de comunicación de Caracol TV, por donde se anunciarán los ganadores.

Los proyectos serán evaluados por un comité técnico conformado por la ONG Conservación Internacional y por la Fundación para la Conservación y el Desarrollo Sostenible. “Con el **Premio a la Protección del Medio Ambiente**, Caracol Televisión busca ser multiplicador o difusor de buenas prácticas en conservación del medio ambiente, apoyar programas que contribuyan a un desarrollo económico, social y ambiental”, dijo acerca de la iniciativa José María Reyes, gerente de Responsabilidad Corporativa de Caracol.

El pasado 6 de junio, se anunciaron los ganadores de la octava edición del premio, en las categorías Empresa Grande, Empresa Mediana y Comunidades. Los ganadores de cada categoría fueron seleccionados por un jurado de expertos conformado por Pablo Correa, Sebastian Troeng y Juan Pablo Socarras. (**Le puede interesar: ¿Por qué Polonia declaró a los gatos como especie exótica invasora?**)

Los ganadores fueron la **Universidad Ean** por el **Edificio Ean Legacy**, la empresa **Mahíz Biopack** y la **Asociación de Autoridades Ancestrales Territoriales Nasa Cxha Cxha**, en el departamento del Cauca, por un proyecto en el que usan saberes ancestrales en la producción de un detergente a base del fruto del árbol de jaboncillo o chambimbe.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 🐝



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete



Síguenos en Google Noticias